

EL DÍA

Demandaron un Cambio de la Política Económica y la Renuncia de López Rega

Los Altos Jefes del Ejército Argentino se Mantuvieron Reunidos Para Analizar la Situación

Síntesis Cablegráfica de Gerónimo RAGAZZI

BUENOS AIRES, 27 de junio.—La huelga general convocada para hoy por la Confederación General del Trabajo (CGT) logró paralizar virtualmente al país, mientras en esta capital una manifestación multitudinaria se concentró frente a la Casa de Gobierno protestando contra la política económica oficial. Por la tarde, la presidente Isabel Martínez abrió un paréntesis a la crisis —que por su gravedad alcanza a todos los sectores de la vida nacional— comprometiéndose a presentar soluciones a los planteos obreros durante el transcurso del día sábado.

Desde las primeras horas de la mañana grandes columnas de trabajadores marcharon sobre el centro de la ciudad, en dirección a la Plaza de Mayo, al tiempo en que las fuerzas de seguridad se desplazaron fuertemente armados en torno a la Casa Rosada.

Al promediar el mediodía más de cien mil trabajadores ya habían alcanzado el centro de la ciudad, y en su recorrido lanzaban consignas contra los ministros de Economía, Celestino Rodrigo, y de Bienestar Social, José López Rega. Tanto en su marcha —engrosada al paso de las colonias populares— como en la Plaza de Mayo, los manifestantes reclamaron fundamentalmente un cambio en la dirección económica del país y la renuncia del ministro López Rega.

Entre tanto, los integrantes del Senado decidieron reunirse en forma urgente para analizar la elección del presidente del cuerpo, actualmente acéfalo, y evitar así que se produzca el "vacío de poder" al que se referían insistentes versiones, asumiera la primera magistratura Raúl Lastiri, presidente de la Cámara de Diputados y yerno de López Rega.

Por su parte, los comandantes en jefe de las Fuerzas Armadas, se mantuvieron reunidos analizando la situación y

deliberando en torno al desarrollo de los acontecimientos.

Casildo Herreras, secretario general de la CGT y Lorenzo Miguel, titular de la 62 Organización —nucleamiento sindical justicialista— emitieron desde Ginebra (en donde se encuentran participando de la reunión de la OIT) un comunicado advirtiendo que "existe un ministerio que ha desnaturalizado el peronismo", en explícita alusión al influyente López Rega.

Por la tarde, y luego de reiteradas negociaciones en la residencia presidencial de Olivivos —de donde no salió hoy Isabel Martínez— los dirigentes sindicales y las autoridades acordaron disolver la manifestación obrera de Plaza de Mayo en espera de un mensaje que dirigirá al país la jefe del Estado.

(Fuentes: AP, UPI, AFP, PL, IPS y EFE).

(Más información en la página 8).

EL DÍA

Etapa Decisiva en la Lucha por el Poder: La Nación

BUENOS AIRES, 27 de junio (UPI).—Para el diario La Nación la Argentina está viviendo hoy un "momento decisivo" en la confrontación entre el poder del influyente ministro de Bienestar Social, José López Rega y el de la Confederación General del Trabajo (CGT).

En un análisis de la situación el diario expresa que se entró hoy en lo que parece una etapa decisiva de una prolongada lucha por el poder.

Añade que la designación, hace menos de un mes del ministro de Economía, Celestino Rodrigo, significó una inclinación del gabinete presidencial "en favor de una de las líneas inequívocamente representada por el ministro de Bienestar Social y secretario privado de la Presidencia, José López Rega.

"Pero si el fortalecimiento de esta tendencia juzgase evidente, nada parecería indicar que la pugna hubiese concluido".

El diario expresa que por el contrario, las medidas económicas de Rodrigo fueron rechazadas por "la conducción sindical y más precisamente, en el sector político del gremialismo liderado por el metalúrgico Lorenzo Miguel".